Archevêché de Québec, 26 Août 1867.

Monsieur le Curé,

Je remplis le pénible devoir de vons annoncer la mort de notre vénérable Archevèque, Monseigneur Pierre Flavien Turgeon, décédé hier, à minuit et demi, après plus de donze ans de maladie. L'Eglise qui connait la responsabilité attachée à la charge de premier Pasteur, veut que les fidèles adressent leurs plus ferventes prières au ciel, pour lui en faciliter l'entrée, au moment où il quitte la vie. C'est un devoir de reconnaissance que vous ne manquerez pas de remplir, en commun avec vos paroissiens, à l'égard de notre regretté Pontife, qui fut toujours si dévoné à son tronpean. Je vous invite donc à célébrer un service solennel, au premier jour libre, pour le repos de son âme, afin qu'il ne tarde pas à recevoir la récompeuse de sa longue carrière de vertus et de mérites, s'il n'en est pas déjà en possession.

Je demeure avec un bien sincère attachement,

Monsieur le Curé,

Votre très-humble et très-obéissant serviteur,

† C. F. EV. DE TLOA,

Administrateur.